



Presidente del BCN reitera recuperación de la economía y el crecimiento

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R. brindó el 26 de agosto de 2021 en el programa televisivo Estudio TN 8, una entrevista con el tema "Economía en recuperación hacia el crecimiento".

Según el Presidente del BCN, en las cifras que se han recopilado recientemente se observa cómo la actividad no sólo mantuvo el dinamismo de recuperación que ya venía presentando, sino que se consolidó y superó bastante lo que se estaba proyectando. De esta manera, el Índice Mensual de la Actividad Económica (IMAE) creció 15.8% en el mes de mayo y en junio se observó un crecimiento de 16.7 por ciento.

Indicó que en este momento todas las actividades económicas de Nicaragua están en crecimiento. "Ahora la economía se enrumba a buscar una nueva senda de crecimiento", afirmó. Así, el IMAE acumulado refleja que el sector comercio creció 16.5 por ciento; industria manufacturera, 19.6 por ciento; agricultura, 1.5 por ciento; pesca y acuicultura, 14.5 por ciento, minas y cantera, 55 por ciento; construcción, 20 por ciento; energía y agua 6.1 por ciento; transporte y comunicaciones, 3.3 por ciento; entre otros.

Señaló que solamente hay dos sectores que todavía están pendientes en el sentido del crecimiento, el sector de hotelería y el otro es el de intermediación financiera, sin embargo, sus números cada vez son menos negativos.

Explicó que todos los productos de exportación están en positivo, salvo muy pocos, pero los crecimientos son importantes. A nivel de exportación, la minería ha generado 441 millones de dólares; en manufactura se está exportando 778 millones de dólares, aparte de zona franca. Además las exportaciones de carne en 315 millones de dólares, productos lácteos en 99 millones de dólares; esto relacionado al sector agro exportador. Otro dato importante de exportación es el 48 por ciento que han crecido las exportaciones de zonas francas.

Con base al comportamiento de la actividad económica, la estimación de la tasa de crecimiento oscilaría ente el 4 y 6 por ciento, en un contexto de recuperación mundial y aumento de la demanda de los productos de exportación, con precios favorables.

Managua, 27 de agosto 2021